

Au moment où il entame sa 2ème année au très sensible et stratégique ministère des sports et de l'Education physique (Minsep), l'homme qui a souvent été présenté comme un joker du chef de l'Etat remplit sa mission efficacement.

C'est le 4 janvier 2019 que le Pr Narcisse Mouelle Kombi atterrit au ministère des sports et de l'Education Physique. Depuis 2 ans, de nombreux observateurs s'accordent sur le travail de titan abattu par l'ancien conseiller spécial du chef de l'Etat.

Sur le plan de la construction et de la réhabilitation des infrastructures sportives, il y a lieu de rappeler que le Pr. Narcisse Mouelle Kombi arrive au Minsep 35 jours exactement après le douloureux retrait, le 30 novembre 2018 de l'organisation de la Can au Cameroun pour des retards dans l'avancement des travaux. Lors de la cérémonie de présentation des vœux le 17 janvier 2019, le nouveau Minsep annonce alors les couleurs en faisant de l'achèvement des travaux des infrastructures sa priorité. Passant de la parole à l'acte, on le verra très régulièrement sur tous les sites, interpellant les entreprises adjudicataires sur le respect strict des délais.

D'ailleurs, certaines entreprises récalcitrantes n'échapperont à la moulinette des sanctions du Minsep. L'on se souvient que le 30 novembre 2019, un an après le retrait de l'organisation de la Can au Cameroun, le Pr Narcisse Mouelle Kombi va courageusement résilier le contrat de la société Piccini au bénéfice de Magil constructions, une société canadienne qui avait déjà fait

ses preuves sur le site de Douala-Bépanda. Contre vents et marrées, les stades d'entrainements et de compétition sont devenus de véritables joyaux architecturaux et technologiques qui valent au Cameroun l'admiration de tous aujourd'hui. Par ailleurs, il n'échappe nullement aux yeux de nos observateurs que le Cameroun et la Caf qui se sont regardés jusqu'ici en chiens de faïence ont vu leurs relations améliorées sous Mouelle Kombi.

S'agissant des résultats sportifs, en 2 ans, malgré les effets dévastateurs de la pandémie planétaire du Covid-19, en 2020, le Cameroun a réussi à glaner de nombreux lauriers dans le football (une Can des 17 ans, une coupe de l'unifac). Au volleyball, une Can féminine et des médailles d'or pour les hommes aux jeux africains d'Alger. Le judo et le sambo ne sont pas en reste.

Sur le plan de l'évènementiel, toutes les cérémonies organisées sous le magistère du Pr Narcisse Mouelle Kombi (ancien Minac de son état) sont de véritables chefs d'œuvre. Le tout dernier en date est la cérémonie d'ouverture du 6ème Chan qui se déroule dans notre pays depuis le 16 janvier 2021, dans un contexte marqué par le Covid-19 et pour lequel la Caf et le Cameroun ont mis sur pied un protocole efficace de prévention. Quant à la gouvernance sportive, juriste réputé à la base, le respect des textes et de l'éthique entre en droite ligne des préoccupations du Pr Narcisse Mouelle Kombi. Evitez surtout de suivre notre regard dans les affaires Fécafoot-Ligue-tas, suspension des dirigeants de la Fédération camerounaise de Karaté. On appelle cela, parler par des actes.

Source: LA NOUVELLE N° 576 du lundi 1er février 2021/Par François Owona